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令和1年度第4回代表者会議(129th)議事録

日 時：令和1年11月26日(火) 18:00～20:00

場 所：テクノプラザかつしか 第 2 会議室

代表者会議構成員：

① 宮澤邦幸 会長(総括/代表者会議議長)

② 戸村直史 副会長(運営・推進部会/IT分科会代表)

③ 高野山文夫 副会長(産業フェア/K&T分科会代表)

④ 小堀泰克 副会長(会員プレゼン/情報交換分科会代表)

⑤ 山井早苗 副会長(産業ﾌｪｱ/産ﾌｪｱ(前半)幹事長/寅さん分科会代表)

⑥ 小森禮子 副会長(ものづくり推進委員長/NEWｼｪｱ分科会代表)

⑦ 堀口剛 副会長(産学連携委員会/分科会ﾋﾞｼﾞﾈｽｻﾎﾟｰﾄ代表)

⑧ 德倉俊一 会計ﾁｰﾌ/池谷伸夫 会計補佐

⑨ 吉村勝博 相談役

⑩ 宮本武夫 総務・広報委員長

⑪ 黒﨑正典 産学連携委員長/対外窓口

以上 三役(会長・副会長・会計・相談役)と各分科会代表

と各運営委員長で構成される 11名

当月出席依頼者：

(総評) 長保行、(産業交流展)若杉幹事長、(ビジ・コン)関

根一樹委員長、(産業フェア後半)金子幹事長、(会員研修

旅行)石原幹事長、(会員懇親会)小田幹事長、(新春賀詞

交歓会)有田幹事長

出席者：宮澤邦幸、高野山文夫、小堀泰克、山井早苗、

小森禮子、堀口剛、吉村勝博、宮本武夫、関根一樹、金

子高一郎、有田尚子、長保行 以上 12 名

欠席者：戸村直史(委任)、德倉俊一、黒﨑正典、若杉賢

一、石原祐治、小田朋和 以上 6 名

対外事務局：葛飾区商工振興課 多田氏

議 長：会長 宮澤邦幸

司 会・議事録署名人：小森禮子

書 記：東商葛飾支部 井野口氏

全員で交流会目的を確認する。

(1) 異業種交流会相互の理解を深め、技術の交流、経

営情報の交換を通じて会員の資質の向上を図る。

(2) 企業経営全般にわたる視野の拡大と発想の転換を

図る。

(3) 新規事業、新製品開発の素地を醸成する。

1. 議長（会長）挨拶
宮澤会長より開催の挨拶（今回も前回と同じように代表者会議を 1 時間と

し後半はかつしか異業種交流会について議論する。）

宮澤会長より開催の挨拶があった。

2. 議事録署名人の指名

議事録署名人として、司会の小森氏が指名された。

3. 前回決定事項及び連絡事項の確認(司会)

（司会）※月例報告書（P.3～P.10）をご確認下さい。

4. 対外事務局より連絡(区商工振興課 多田氏)
特になし。

5. 東商葛飾支部よりの連絡（東商葛飾支部 井野口氏）

特になし。

6. 連絡事項

※宮澤会長がタイムキーパーを務める旨周知が入る。

6-1 運営委員会から令和 1 年度事業進捗報告及び連絡

について

（1） 総務広報委員会より(宮本委員長)

月例報告P.7～8をもとに説明があった。NEWシェア分科

会に 10 月の議事録を提出するよう依頼があった。

P.11～P.13 の株式会社創生社の鈴木様と特許商標デザ

イン事務所 SHIGE の山下様の入会申込書について報

告・説明があり、いずれも承認された。また、有限会社光

永ビルサービスの大塚会員の休会届についても報告が

あり、承認された。

（2） ものづくり推進委員会より（小森委員長）

活動休止中の旨、報告があった。

（3） 産学連携委員会より（黒﨑委員長）

宮澤会長（代理）より説明があった。

6-2 事業担当から令和 1 年度事業進捗報告及び連絡に

ついて

(1) 産業フェア事業報告(金子幹事長、山井幹事長）

山井幹事長より P.14 の産業フェア残半収支報告につい

て説明があった。

金子幹事長より、後半については 1 月に提出する旨報告

があった。

(2) 会員研修旅行報告(石原幹事長）

宮澤会長（代理）より、P.15～P.19 の研修旅行結果報告

について説明があった。

(3) 産業交流展進捗・経過報告(若杉幹事長）

高野山副会長（代理）より説明があった。

(4) 第 3 回ビジコン報告(関根委員長）

P.23,24 のビジネス・コン葛委員会について説明があっ

た。

P.31 の支出の部⑤運営費「ビジコンキャンセル費」につ

いて確認が行われ、1 月の代表者会議にて書面提出さ

れることとなった。

(5) 寅さんサミット報告(山井副会長）

P.20 の寅さんサミット実行委員会について報告があっ

た。

(6) 会員懇親会進捗・経過報告(小田幹事長）

山井幹事長（代理）よりP.21,22の会員懇親会案内と出欠

表について報告があった。オブザーバの福氏からは参加

費 5,000 円を頂戴することとなった。

(7) 新春賀詞交歓会進捗・経過報告(有田幹事長）

P.25 の賀詞交歓会の講演について報告があった（P.26

の依頼書は前年度参考）。セミナー開催時間は 18:00～

19:00。開催の旨承認を得た。

6-3 分科会活動報告及び次月活動予定について

・小堀副会長（情報）より P.28 をもとに今後の活動につい

て報告があった。

・堀口副会長（ビジサポ）より今後の活動について報告が

あった。

・山井副会長（寅さん）より P.29 について今後の活動につ

いて報告があった。

・宮本委員長(代理)（IT）より今後の活動について報告が

あった。

・高野山副会長（K＆T）より今後の活動について報告が

あった。

・小森副会長（NEW シェア）より今後の活動について報

告があった。

6-4 会計よりの報告(德倉会計チーフ)

宮澤会長（代理）より P.30,31 の会計報告について説明が

あった。

7. 協議事項

・P.14 について（産業フェア前半収支報告書）

高野山副会長より詳細確認があった。
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8. 審議事項

特になし。

9. その他

特になし。

10. 総評（長氏）

長氏より総評があった。

◎ 次回開催予定日

令和 2 年 1 月 28 日(火) 令和 1 年度第 5 回代表者会議

(130th) 18:00～20:00 ﾃｸﾉ第 2 会議室 司会：堀口副会長

会員研修旅行

日 時：令和1年11月12日(火)・13日（水）

場 所：埼玉県行田市・群馬県渋川市～「足袋のまち行

田・伊香保温泉」1泊2日研修の旅～

今年も東京商工会議所葛飾支部の会員視察研修会に参

加しました。

出席者：佐川安寿、池谷伸夫、金澤建治、大塚喜司(代

理)、石原裕治（幹事長） 以上5名（順不同／敬称略）

第 162 回ＩＴ分科会定例会議事録

日 時：令和 1 年 11 月 6 日(水) 18：30～20：30

場 所：テクノプラザかつしか PC ステーション

出席者：戸村 以上 1 名

欠席者：浅野、飯吉、池谷、金澤、宮本、和泉 以上6名

司 会：戸村  書 記：戸村

報交換分科会からの出席者

小堀代表、長、山井、宮澤、吉村、倉島、関根

情報交換分科会と合同で FaceBook の投稿のシェア方法

と Excel の基礎の勉強をした。

[連絡事項]

・11 月 29 日に情報交換分科会と合同忘年会を行いま

す。

◎ 次回開催予定

11月29日(土) 忘年会・懇親会 亀有九十九

第 163 情報交換分科会定例会議事録

日 時：令和 1 年 11 月 6 日(水) 18:30～20:30

場 所：ﾃｸﾉﾌﾟﾗｻﾞ ﾊﾟｿｺﾝｽﾃｰｼｮﾝ ＩＴ分科会と合同

出席者：長、宮澤、吉村、山本、小堀、山井、入山、倉島、

関根、戸村 以上 10 名

欠席者：有田、塩見、梅田、金澤、小岩、石川、高野山、

堀川、小森、鈴木、佐川 11 名

司 会：小堀  書 記：小堀

1. ＩＴ分科会と合同で行う忘年会の最終参加人数の確認

情報交換分科会：小堀・堀川・吉村・山井・金澤・長・宮澤・

倉島・関根・小岩・山本・戸村・12 名

ＩＴ分科会：飯吉・池谷・宮本 3 名

時間 ・・・18 時 30 分～

場所 ・・・亀有 九十九（亀有信用金庫 本店裏）

https://www.kameari-tsukumo.com/course/ （竹コース）

https://www.kameari-tsukumo.com/access/

2. SNS の勉強会 フェイスブック・ワード・エクセル等

今回は、Facebook のシェアの方法と Excel の表計算な

どの勉強をしました。

戸村代表が Excel の教材を作って解りやすく進めてくれ

ました。

◎ 次回開催予定

第164回 11月 29日(金) ＩＴ分科会と合同で忘年会（九十

九で開催）

次回定例会は第 165 回 2 月 4 日(火)かつしかテクノプラザ

第 2 会議室の使用

第 147 回寅さん分科会定例会議事録

日 時：令和 1 年 11 月 19 日(火)

場 所：テクノプラザかつしか 第 1 会議室

出席者：高橋、佐川、金子、德倉、山井、鈴木 以上 6 名

欠席者：中村、小森、芦澤、有田、倉島、村上 以上6名

オブザーバ：福、山本 以上 2 名

司 会：山井早苗  書 記：山井早苗

今回の例会は＜寅さん分科会＞として初めての試みを計

画いたしました。

会員の皆様にお役に立てる情報を少しずつでも発信でき

ればと思います。

■1 部

先ずは、産業フェアで異業種交流会のブースにいらした

『葛飾郵便局』の方をご紹介です。

最近の郵便局は一般の人々があまり知らない（企業との取

り組み）もされているそうです。

今回と次回の 2 回にわたりご説明を頂きます。今回は企業

の年賀はがきについてでした。

次に『中小企業振興公社』の長谷川様に『公社及びニュー

マーケット支援施策の概要紹介』の話をして頂きました。

■2 部

前回の例会でお邪魔しました＜ぼたん＞さんから美味し

いお弁当と飲み物をご用意しておりますので召し上がりな

がら質問等をしていただければと思います。

■他の分科会の方々もお誘いを致しますので有意義なひ

と時を過ごせたらと思います。

★次回は 12 月 10 日です。軽食付き  1 人 500 円

① 『葛飾郵便局』の企業との取り組みについてのお話で

す。

② 『城北信用金庫』の【夢をかなえる商談会】個別商談

会実施のご案内です。

異業種交流会の皆様に来て頂きたいと思います。

■その他

・大ポスターを必要なかたに配布

・チラシは必要な分だけ持って行ってもらう

・10 月 18 日と 25 日は産業フェアオープニングセレモニー

の為＜寅さん分科会＞で金子実行委員長を応援する

・10 月 25 日歓迎会『川千家』18：00 予約完了 会費 8,000

円

・サミットの協賛金 30,000 円と製作費 2,000 円を会計より
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支払う。

・年末に寅さん映画 50 作を会員希望者で映画鑑賞をす

る。

◎ 次回開催予定

12 月例会は 10 日です。11 月例会の第２回目です。

11 月定例会休会の分科会

◇ K&T 分科会

◇ NEW シェア分科会

11 月定例会議事録未提出の分科会

◇ 分科会ビジネスサポート

：かつしか異業種交流会総務広報委員会 会員事務局

編集：IT 分科会 宮本武夫

監修：総務広報委員会

【分科会定例会開催日】

IT(第 2 水)､K&T(第 1 水)､情報交換(第 1 火)、寅さん（第 3 火）、

NEW シェア(第 2 木)、ビジ・サポ(第 2 月)

［問合先］『かつしか異業種交流会』

◇対外事務局 葛飾区商工振興課 03-3838-5587

◇会員事務局 総務広報委員会

E-mail：somu-koho-01@katsushika-igyoushu.jp

交流会ＨＰからも可能です。

http://www.katsushika-igyoushu.jp/


